



ENG

Welcome to the world of Crystalex

You have purchased a unique glass product of the highest quality. Crystalex carries on the centuries-old tradition of Bohemian glass and crystal using modern industrial methods, assuring ecological sustainability and reducing the carbon footprint. The product you have just received merges state-of-the-art design with cutting-edge manufacture, and we take pride in shipping some of the world's highest-grade glass and crystal products to customers worldwide. We are confident that the pleasant moments spent with your Crystalex glassware will positively sparkle!

How to care of your Crystalex glass product

- Please note that decorated products, whether it be with gold, platinum or paint, should never be machine-washed. Wash such a product by hand in lukewarm water, using a soft sponge and a mild, non-aggressive detergent. Treat the glass with a soft cloth after washing.
- It is possible to use a dishwasher for washing other glass products. In such cases, set the dishwasher at a glass-friendly program running at low temperature, and open its door as soon as the washing cycle finishes. Condensed vapors cause harm to glass.
- When handling the glass, avoid any contact with hard objects including other glass; there is a danger of being scratched.
- Products are not intended to be used for serving hot beverages or placed in microwave ovens.
- Handle the product carefully to avoid either damage or injury, and never allow children to handle the glass.

For more information please visit
crystalex.cz/en

RUS

Приветствуем вас в мире Crystalex

Вы приобрели уникальное изделие из стекла самого высокого качества. Компания Crystalex продолжает традицию чешского стекла и хрустала, используя для этого самые современные технологии, обеспечивающие экологическую устойчивость и уменьшающие углеродный след. Данное изделие является воплощением самого современного дизайна и высокотехнологичных производственных процессов, и мы гордимся тем, что наши уникальные чешские изделия пользуются спросом по всему миру. Мы очень надеемся, что изделия Crystalex разделят с вами немало знаменательных жизненных событий!

Рекомендации по уходу за стеклом Crystalex

- Изделия, декорированные золотом, платиной или красками, не предназначены для мытья в посудомоечных машинах. Мойте их вручную мягкой губкой в теплой воде, используя моющее средство без агрессивных компонентов. После мытья протрите стекло мягким полотенцем.
- Остальные изделия из стекла можно мыть в посудомоечной машине. Для этого выберите щадящий режим с низкой температурой; после окончания моющего цикла откройте дверцу машины, чтобы конденсат не повредил стекло.
- Во избежание возникновения царапин при обращении со стеклянными изделиями не допускайте их контакта с твердыми предметами, в том числе с другими предметами из стекла.
- Изделия не предназначены для сервировки горячих напитков и использования в микроволновых печах.
- При обращении с изделиями будьте осторожны, чтобы не допустить пореза или иного ущерба. Не разрешайте детям играть со стеклом.

Более подробная информация содержится на
crystalex.cz/ru

CZ

Vítejte ve světě Crystalex

Zakoupili jste jedinečný skleněný výrobek nejvyšší kvality. Crystalex pokračuje v tradici českého skla a křišťálu, a využívá nejmodernějších technologií, které zajišťují ekologickou udržitelnost a snižují uhlíkovou stopu. Tento výrobek v sobě snoubí nejmodernější design s pokročilými výrobními procesy, a my jsme hrdí na to, že naše výrobky posíláme zákazníkům po celém světě. Pevně věříme, že s výrobky Crystalex strávíte mnoho třpytivých chvil!

Doporučená péče o sklo Crystalex

- Dekorované výrobky, zlatem, platinou nebo barvami, nejsou určeny do myček na nádobí. Umývejte ručně ve vlažné vodě, jemnou houbičkou s použitím neagresivního detergentu. Po umytí ošetřete sklo měkkou utěrkou.
- Pro ostatní sklo je možno použít myčku, nastavte program s nízkou teplotou, šetrný ke sklu, po skončení mycího cyklu otevřete dvířka myčky – kondenzované výpary sklu škodí.
- Při manipulaci by nemělo docházet ke kontaktu s tvrdými předměty, včetně skla – hrozí poškrábání.
- Výrobky nejsou určeny k servírování horkých nápojů a k použití v mikrovlnných troubách.
- S výrobkem zacházejte opatrně, abyste předešli poškození nebo poranění. Nenechte se sklem manipulovat děti.

Pro více informací navštivte
crystalex.cz

Crystalex CZ, B. Eggermanna 634,
473 01 Nový Bor, Czech Republic


CRYSTALEX
BOHEMIA CRYSTAL

